
 

 

 

 

＜ご挨拶＞   

早いもので師走となり、新しい年を迎えようとしています。今年は新型コロナの影響で自治会活動も自粛や、

地域の活動が中止となり通常の活動ができていませんが、定例役員会では自治会活動においての課題や今後

の活動について検討しています。来年度も状況は変わらないことが推定されますので、来年度の役員の方々がや

りやすくなるよう、現役員任期まで検討を続け、より良い自治会となるように引き継ぎたいと思っています。 

  新型コロナウイルスの感染が再び拡大しています。引き続き 3密を避け、感染防止対策を忘れずに心がけて 

下さい。また、乾燥していますので、火の元には十分注意をするようにお願いします。 

                                                    役員一同 

＜各担当より＞ 

               

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

＜お知らせ＞ 

① 来年度の総会はおそらく書面表決になると思います。また総会資料に関して、今年度は活動報告が通常通

りとはなりませんが、会員の皆様、特に次年度の役員がわかりやすいようにまとめていきたいと思います。 

 

② 集会所の修繕が来年度予定されています。工事終了までは現会長、副会長

他有志が残り、新役員に協力する体制でおります。工事期間は集会所が使

用できませんので、ご理解ご協力お願いいたします。 

 

 

 

        

         No.７  ２０２０年 1２月 

副会長：建築協定審議 1件。 11月 15日（三役、総務部） 

防犯：防犯パトロールはコロナ感染拡大のため、年度内中止とします。地区防犯のつどいも中止。 

防災：自主防災組織の見直しが必要である。木札について（玄関内に保管、外部への周知不要。

担当であることの確認）等、防災リーダー会と検討し、次年度へ引き継ぎたい。 

   ＊発電機の必要性について検討 →取扱いに危険が生じる。市民センターに確認。 

     

 

 

体育：11月２６日定例会開催。12月は中止。1月 17日（日）室内ペタンク開催（回覧） 

郷土づくりのアンケートにご協力ありがとうございました。 

 


